



Ford Transit Custom Tests sind abgeschlossen

Ford Transit Custom Tests sind abgeschlossen - 26. Februar 2013. Der neue Ford Transit Custom, der seit Ende 2012 in Deutschland bestellbar ist wurde über sechs Monate erprobt. Die Versuchsfahrzeuge legten in den Händen von 150 Testfahrern, Flottenkunden und Ford-Ingenieuren Distanzen zurück, die laut Ford in der Realität mit gut fünf Millionen Kilometern in Kundenhand oder 10 Jahren Laufzeit in der Hand eines einzelnen Fahrers gleichgesetzt werden können. Neben ausführlichen Versuchsfahrten bei 40 Grad Celsius in Dubai und bei minus 40 Grad Celsius in der beißenden Kälte des finnischen Winters spielte auch das Erprobungszentrum von Ford im belgischen Lommel für die Testfahrten mit dem Ford Transit Custom eine wichtige Rolle. Hier mussten sich die Prototypen mehr als 30 verschiedenen Versuchsanordnungen stellen.

Pressekontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

auto-medienportal.net/
newsroom@auto-medienportal.net

Firmenkontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

auto-medienportal.net/
newsroom@auto-medienportal.net

Unsere Arbeit wird bestimmt von dem Ziel, Dienstleistung für Redakteure und Autoren zu bieten. Dafür bereiten Fachjournalisten Fotos und Texte für Auto-Medienportal.Net so auf, dass sie deren fachliche Ansprüche erfüllen. Das Material steht allen Medien für die redaktionelle Berichterstattung honorarfrei zur Verfügung (siehe unsere AGB), weil unsere Arbeit von Sponsoren getragen wird.